
段
ボ
ー
ル
類
の
集
団
資
源
回
収

の
業
者
が
変
更
と
な
り
ま
す

　

平
成
29
年
４
月
よ
り
段
ボ
ー

ル
類
の
回
収
業
者
が
江
口
商
事

か
ら
㈲
上
嶋
環
境
営
繕
に
変
更

と
な
り
ま
す
。
通
常
の
集
団
資

源
回
収
（
新
聞
紙
・
雑
誌
・
紙

パ
ッ
ク
・
ビ
ン
類
）
は
、
こ
れ
ま

で
通
り
江
口
商
事
の
回
収
と
な

り
ま
す
。

　

ま
た
、
回
収
日
、
回
収
場
所

は
先
に
配
布
し
た
平
成
29
年
度

福
島
町
分
別
収
集
カ
レ
ン
ダ
ー

に
記
載
し
て
い
ま
す
。

　

段
ボ
ー
ル
類
の
回
収
日
に
通

常
の
集
団
資
源
回
収
品
を
出
し

た
り
、
通
常
の
集
団
資
源
回
収

日
に
段
ボ
ー
ル
類
を
出
し
た
り

す
る
間
違
え
が
あ
る
の
で
気
を

付
け
ま
し
ょ
う
。

■
お
問
い
合
わ
せ
先

　

町
民
課
町
民
生
活
係

　

☎
47
―
４
６
８
１

犬
を
飼
っ
て
い
る
方
へ

　

最
近
、
歩
道
や
空
き
地
、
公

共
施
設
（
バ
ス
待
合
所
等
）
で

の
犬
の
ふ
ん
の
苦
情
が
来
て
お

り
ま
す
。
ふ
ん
を
し
た
ら
袋
に

入
れ
る
な
ど
し
て
持
ち
帰
り
、

必
ず
後
始
末
を
し
て
く
だ
さ
い
。

　

飼
い
主
と
し
て
の
マ
ナ
ー
を

守
り
ま
し
ょ
う
。

■
お
問
い
合
わ
せ
先

　

町
民
課
町
民
生
活
係

　

☎
47
―
４
６
８
１

災
害
義
援
金
に
つ
い
て

　

昨
年
８
月
の
台
風
被
害
に

対
し
、「
平
成
28
年
８
月
20
日

か
ら
の
大
雨
（
台
風
９
・
10
・

11
号
等
）
災
害
義
援
金
」
が

寄
せ
ら
れ
、
北
海
道
災
害
義
援

金
配
分
委
員
会
よ
り
、
福
島
町

へ
も
義
援
金
の
配
分
が
あ
り
ま

し
た
。
福
島
町
で
は
住
家
被
害

が
22
件
で
あ
っ
た
こ
と
か
ら
、

259
万
４
千
988
円
の
配
分
を
受
け
、

被
害
額
に
応
じ
て
、22
件
の
方
々

へ
全
額
配
分
い
た
し
ま
し
た
。

■
お
問
い
合
わ
せ
先　

　

町
民
課
町
民
生
活
係

　

☎
47
―
４
６
８
１

役
場
か
ら
の

　
　

お
知
ら
せ

■福島町議会一般質問等答弁事項進捗状況調査の報告（平成２９年２月２８日現在）

整理番号 13 議員名 熊野　茂夫 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨

①オールイングリッシュの授業について
　昨年11月、福島中学校の授業参観日に英語の授業を見ました。中学校３年生になったら、日本語が一言
も飛び交わないような、授業時間があって然るべきだと思うが考えを伺いたい。
②コミュニティスクールについて
　町ぐるみ、いわゆる、学校、家庭で、地域が一体となって、地域とともにある学校の姿が、好循環を生
んで行くと思う。コミュニティスクールは、可能な施策の中に入ってくると思うが教育長の考えは。

取り組み状況

①平成28年9月会議で前教育長が報告した内容により終了とします。
② （ア）2月23日　ＣＳ指定に向けた研修会の開催
 　　 参集範囲：町議会議員・町内会長・保護者・教職員・学校評議員・教育委員・事務局職員
 （イ）平成29年度当初予算にＣＳ関連予算計上
 （ウ）平成29年度ＣＳ導入促進事業（国庫補助事業）申請と併せて教職員定数加配措置1名を希望中

整理番号 14 議員名 佐藤　孝男 対応・進捗状況 対応済み

質 問 要 旨
　「福島音頭復活会」を立ち上げて、歌も若い人に歌ってもらい、踊りも、振り付けなども町内の名取りを使っ
た踊り手にしてもらっては。
　「ふるさと応援基金」を使って、復活会を結成し、福島音頭の復活を強く望みます。

取り組み状況

　福島音頭の歌入りのＣＤ作成については、今後の町制施行記念事業の中で協議を行いたいと思います。
　福島音頭は、町民及び福島町出身者の中で福島音頭に関する盛り上がることの取組が大事だと考えます。
取組に関しては、各福島会総会開催前に会場内で福島音頭の音楽を流す等の活動を継続しながら、町内の
行事等でＰＲを今後も行ってまいりますので完結いたしたいと思います。

整理番号 18 議員名 平沼　昌平 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨

【松前半島道路の整備促進に向けた取り組み及び松前町との路網整備について】
　松前半島道路が必要だという住んでいる方々の思いを内外に示すのは、やはり各町の首長だと思う。ア
ピールするために看板など何らかの手法や広報に掲載するなどの活動が必要と感じているが如何か。
　緊急時に対応した松前町と福島町の間の新たな路網整備について、今はルートが2本ある。松浦～白神間
は松前町と協議して道道への昇格を要望しているが、今現在、緊急時に対応できる道路となっているのか。

取り組み状況 　平成29年1月26日渡島総合開発期成会より「平成30年度国費予算及び施策等に関する要望」について照会
があり、継続要望事項として報告。

〔　〕12
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